

大部屋出身の俳優

土平ドンペイさん(53)=草津市④

はい上がる人

わたりの歩跡

↓

『NHK大河ドラマ「功名が辻」』(2006年)に山内一豊の家来として最終回まで出演した

↓
込むときに吉兵衛が亡くなるんです。

↓
討ち取られる場面の撮影に、助監督が「何々さんお願いします」と呼んだとき、僕ら家臣5人は呼ばれなかつたんです。

↓
行つたこともあるんですけど。僕は武田鉄矢さんが演じる家臣頭五藤吉兵衛の側近で、そのかぶとをいつも持つていていたんですけど、三重の城を攻め

↓
1年間の中で、悔しさのあまり熱くなつて、セットから出で

↓
行つたこともあります。僕は

↓
1年間の中で、悔しさのあまり熱くなつて、セットから出で

↓
行つたこともあります。僕は

↓
山内家家臣として自分の立ち位置を新たに自覚するため、絶対に必要なシーンだと思ったんですね。

↓
『現実の自分と同一視するぐらい役柄に入れ込んでいた』

↓
助監督は別の部屋にいる監督にインカムで伝えてくれたんですけど、「ごめんなさい。やっぱりいろいろ」って言われて。

↓
そのときの監督がプライベートの話もしたことがなかつた僕

↓
を、3年にわたるスペシャルド

↓
ラマ『坂の上の雲』(第3部、11年)で起用して貰つたん

「功名が辻」の台本。一話ごとに分かれている

ものが仕事です。テストを含めて2週間すると声が出ない日

が

あって。東京に戻つて、声が抜かへん。最初のテストから全力でガンガンやつたんですけど、2週間すると声が出ない日

が

飛んでいる2カ所をアフレコで音を入れることになったんですね。

役柄と自分を同一視



大河ドラマの監督も一目



力量が醸し出した味

ドンペイさんがフェイスブックで発信し、コメントに返事を書いています。「功名が辻」の助演について、「あんな大作、縁ないわ」と思つたそうです。

金沢でロケがあつて、実寸大の三笠が作られました。僕は「敵艦、何千(片)」とか、箇状の伝声管に向かつて声を張り上げ

でも、マネジャーに聞いたら、監督は僕がいなくなつてから「ドンペイちゃんは一日も飲んでないよ。現場で見ていて、ドンペイちゃんやなと思った」と。なんてうれしいこと。僕からしたら、「功名が辻」の出演場面で熱くなつたのも、本気で芝居を考えてからつて理解してくれたんじゃないかなって思うんです。【編集局・大澤重人】

IIつづく、水曜掲載